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無所属無所属

「すべては区民のためだけに」を
キャッチフレーズに、台東区政の
プロフェッショナルとして議会本
来の役割である「行政のチェック
や制度の提案」を行い、「誰もが住
んでいてよかった」「住み続けたい」
と思える台東区実現に向けて、全
力を尽くしていく会派です。

若い頃ほんの少～しヤンチャしてしまった自分を見放さず育ててく

れた台東区の皆様に恩返しする為、また自分なりに考える台東区の

文化を継承して行きたい、そんな想いで出馬し平成 31 年 3 月に行

われた台東区議会議員選挙にて当選させていただきました。これま

で町会の青年部活動を 20 年以上、小学校や中学校の PTA 活動を

10 年以上行って参りました。

こんな私の様な頑固な考えで共に歩む人がいるとは考えにくく、当

選後は一人で活動しようと考えておりました。しかしそんな私の気

持ちを理解し受け入れてくれたのが「つなぐプロジェクト」という

無所属だけの会派でした。以前より付き合いのあった先輩もいるこ

の会派で自分の夢を叶えるべく精進して参る所存です。是非とも私

共々「つなぐプロジェクト」も宜しくお願いします。

平成 31 年 3 月に区議会議員選挙が

行われ、5 月より第 19 期台東区議会

がスタートしました。5 月 16 日には、

令和元年第一回臨時会が開催されま

した。

また 6 月 4 日から 25 日間にわたっ

て開催された第二回定例会では、区

長の所信表明や代表質問などが行わ

れ、約 17 億 6,500 万円の一般会計

補正予算（第２回）を含む 19 議案を

可決し、6 月 28 日に閉会しました。

今定例会において、約 17 億 6,500 万円の補正予算が成立。

今年度当初予算は、原則として新規・充実事業の経費は見合されて

おり、今回の補正予算で新規・充実を含む 84 の事業経費が計上され

るため、大型補正予算となっています。

会派「つなぐプロジェクト」に所属しました。

令和元年 第一回臨時会＆
第二回定例会報告 一般会計補正（第2 回）予算成立

平成30年度台東区各会計決算を認定（増減は前年比）

歳入

歳出

特別区税 約 225 億円 ＋約 10 億円

特別区交付金 約 294 億円 ＋約 5.4 億円

地方消費税交付金 約 49 億円 －約 8.5 億円

歳入総額 約 1,028 億円 ＋約 25 億円

歳出総額 約 989 億円 ＋約 30 億円



1973 年 7 月 27 日　台東区花川戸生まれ
尊敬する人：高田 純次、田中 角栄
趣味：ダイエット
浅草寺幼稚園　卒園
台東区立浅草小学校　卒業
私立安田学園中学校・高等学校　卒業
東京商科学院専門学校　経営学専攻　卒業
建築資材メーカー　日綜産業株式会社入社
その後家業の「株式会社 松金商事」へ

　　　　近隣住民との説明会などで、住民の意思を

　　　　無視して説明を打ち切ったり、その後の話

し合いや家屋調査すらせず工事を強行することも多

数あります。条例違反を犯しても罰則規定が無いこ

とも問題です。

建築紛争を防ぐには地域の合意に基づく地域ルール

が必要であり、地区計画・景観協定・建築協定を区

民に周知し、広く浸透していなければ、自主的なま

ちづくりは行われません。地域主体のまちづくりを

推進させるためにどう取り組んでいくのですか？

　　　　まちづくりに係る総合的な条例の制定に向け

　　　　た取り組みの中で、区民などの参画の仕組み

など、実効性あるまちづくりの推進を図っていきます。

　　　　台東区では、マンション建設が激増し子育て世帯が転入

　　　　したことにより年少人口が増加し、校舎の建て替えや増

築が行われているが、令和 9 年以降、年少人口は減少すると予想

されています。教室を増やすことだけが解決策ではありません。

今までの学区域を一部でも見直す時期にきているのではないで

しょうか。年少人口が増加しても、子どもの教育環境に影響を及

ぼさないよう対応することが重要ではないでしょうか？

　　　　教室不足が予想される学校には、指定校変更など制限を

　　　　行い、さらに対応が必要な場合は、特別教室などを転用

し教室を確保することを基本的な考え方としています。今後もこ

れまでの考え方を踏まえ、既存施設を活用し、良質な教育環境の

整備に努めていきます。

　　　　東京国際クルーズターミナルの開港に

　　　　伴い、区を訪れる観光バスが増加し、

違法駐車などの観光バス問題が悪化することは

明らかです。今後、観光バス対策のさらなる充

実が必要と考えますが、区長の所見を伺います。

　　　　観光バス増加の対応は、区長会で発言

　　　　したところであり、都にも対応策を講

じるよう申し入れていきます。今後はさらに、

国などと十分な連携を図り、臨時的な駐車場確

保などの協力を得ながら対応していきます。

　　　　学校は、子どもたちの健やかな成長と自己実現をめざして学習

　　　　活動を行う場所であり、その基盤として安全で安心な環境が確

保されている必要があります。しかし、近年は新築マンションなどの建設

が増加し、学校の教室内やプールなどで子どもたちの様子が見えてしまう

という問題などが発生しています。学校近隣のマンション建設などに際し、

子どもたちの安全で安心な教育環境を守るため、教育委員会として各校へ

の支援体制を充実するべきと考えますが、教育長の所見を伺います。

　　　　教育委員会では、学校関係者などの意見も踏まえ、プールサイ

　　　　ドに目隠しシートを設置するなどの対応を行っています。直接、

事業者との協議に関与することは難しいが、引き続き庁内関係機関と連

携を図り学校関係者を支援することにより、安全な教育環境の確保に努

めていきます。

質問要旨　第二回定例会

花川戸一丁目町会青年部長
東部十二ヶ町青年部連合会　副会長
台東区立浅草小学校 PTA 会長　6 年間
台東区立小学校 PTA 連合会　会長
台東区立浅草中学校 PTA 会長
台東区立中学校 PTA 連合会　副会長
青少年育成雷門地区委員会
青少年育成浅草橋地区委員会

① 地域主体のまちづくり ② 年少人口増加による対応

① 今後予想される
　 観光バス増加の対応

② 安全な教育環境の確保と
　 教育委員会の役割

質問要旨　第三回定例会

質問
の
意図マンションなどの建設工事問題で苦しむ

区民をなくしたい…そんな想いがありました。

質問
の
意図

質問
の
意図

質問
の
意図

小学校の適正規模適正配置から約 20 年、
児童数の偏りが目立ち、運営に苦慮している学校もあり、
学区域の一部見直しが必要と考えました。

観光バス対策は、予約システムなどが実施
され効果も出てきていますが、未だ完全で
はありません。今後のさらなる増加に備え、
東京都や国に対しても対応を求めました。

これまで取り組んできた PTA 活動や、教育委員会事務方の
あり方について質問しました。

質問

質問

区長
答弁

質問

区長
答弁

教育長
答弁

質問

教育長
答弁
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編集後記

今回初めて区政の活動報告レポートを出して

みました。まだまだ至らぬ点や勉強不足な所

があり発行が遅れてしましました。今回のレ

ポートでもし何か気が付いた点などが御座い

ましたら何なりとお知らせください。また令

和 2 年の春頃に区政報告会を予定しておりま

す。決まり次第改めてお知らせ致しますので、

その際はまたよろしくお願いします。


